

## 序 議 錄

## 会議の経過・結果

### 1. 開会

### 2. 議題

- (1) 令和 7 年伊達市議会定例会第 6 回定例会議（12 月定例会議）について  
総務部長が資料に基づき説明した。

### 3. 各部からの情報提供　：　こども部 伊達市版ネウボラについて

### 4. その他

- (1) 特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（10 月下半期）  
(2) その他

### 【市長より】

10 月 14 日に、仙台市で伊達政宗公の大河ドラマを誘致する会が発足した。50 市町村が参加し、福島県からは伊達市、会津若松市、三春町、桑折町が参加した。2036 年に伊達政宗生誕 400 年となることに向けての取り組みとなる。大河ドラマを誘致するには、かなりの時間を要し、また、少なくとも 3 つの県が盛り上がらないと誘致が難しい。宮城県だけで誘致しようとしても難しいので、福島県、山形県も一緒に盛り上がらなくてはならない。まずは、署名活動で 100 万筆を集め、来年に NHK へ提出していく予定である。伊達市は伊達氏発祥の地であるので、職員の皆さんも署名の協力をお願いしたい。

10 月 18 日に伊達氏梁川遺跡群の発掘調査現地説明会に出席してきた。100 人以上が来場し、歴史に対して興味深い人が非常に多いと感じた。これから梁川遺跡群を整備し、ガイダンスセンターを設立するまでには、相当の時間がかかるが、発掘調査について市民の方に説明を行っていくことにより、オープンまで盛り上げていけるのではないかと思う。今後もこの様な取り組みをしっかりと進めてほしい。

やながわ希望の森公園が 40 周年を迎えた。昭和 60 年に、旧梁川町が合併 30 周年ということで開園をした。10 月 19 日にやながわ希望の森 AUTUMN FES があり、当日は少し寒かったが、新しく整備した駐車場をメイン会場として、様々なイベントや物販が行われて、賑わっていた。特に、SL に子供たちの行列ができていて、公園は、やはり特徴があるところが好まれると改めて感じた。やながわ希望の森公園は非常に広くて整備が難しいと思うが、まずは入口付近をしっかりと整備していくことが重要である。SL で人を集め、駐車場をイベント会場にすると、伝承館も隣接しているし、少し登っていくと管理棟があり、桜の木もある。やながわ希望の森公園の整備には、少し時間はかかるが、特徴を活かした公園づくりを検討していく必要ある。

暑い夏が過ぎ、ほっとしたところで、9月10月はイベントが多く大変だったかと思う。イベントは11月まで続くが、季節の変わり目なので、まずは体調管理に十分注意し、これから12月議会が始まるので、しっかりと乗り切ってほしい。

## 5. 閉会